

ふるさと黒木 ハ女市立黒木小学校 文責 校長 古庄マキチ

令和6年11月8日

しゅうてんもくひょう しょぶん かんが ともだち せいかつ こ いくせい 【重点目標】「自分の考えをもち、友達となかよく生活する子どもの育成」

実りの秋に・・

後期が始まり、一月が経ちました。後期始業式には、子どもたちは落ち着きのある態度で参加し、しっかり話を聞くことができました。代表の子どもたちの後期にがんばることを聞いて、どの子も今の学年で学ぶことを身につけておくぞという意欲を感じました。いろいろな場での活躍が楽しみです。前期の終業式後には、6年生から5年生への引継ぎ式が行われ、早速、始業式から5年生が準備・片付けを進んで行いました。これからも、黒木小学校のよい伝統もしっかり引き継いでほしいなと思っています。

そして、それぞれの学級で後期のめあてづくりが行われました。教室には「発表をがんばります」「自分から先にあいさつをします」など、自分を高めようとする言葉が並んでいます。どの学年の子どもたちも、めあてをきめて、達成ができるようにがんばっていきます。

始業式の翌日の親子活動にはたくさんのご参加ありがとうございました。一緒に制作したり運動 したりして、笑顔いっぱいの一日となりました。役員さん、計画から実施までありがとうございました。

その後、6年生の修学旅行、5年生の宿泊体験と大きな行事が続きました。子どもたちは自分で、 りかんが、こうどう 自分たちで考え、行動し、しっかり学ぶとともに友情も深まった2日間となりました。

でんぱっ かくしゅうさんかん たいいくかん はっぴょう きゅうしょくじ かん ひるやす 今月 19日(火)は学習参観です。13時半から体育館で発表をしますが、給食時間から昼休み、そう じ まうす 掃除の様子なども見ていただけます。 たくさんのご参加お待ちしています。



6年生修学旅行

5年生宿泊体験

10月24日(木)~25日(金)に5年生は、げんき館おおぶちで 宿泊体験学習でした。24日に立派に出発式、入館式等を行いました。 五條家に行き、金鳥の御旗や歴史について学んだり、自分たちで 考えたレクリエーションをしたりして充実した2日間を過ごしました。



11月2日(土)は「八女教育の日」にたくさん参加していただき、ありがとうございました。